



1



2

1きれいな紅葉が広がる中庭でパッカ、パッカ乗馬体験 2懐かしのおもちゃ作りに挑戦!上手にできたかな!? 3ヨイショ、ヨイショ。見たこともない大きなこぎりで丸太を切断!



子どもからおとなまで、学びの祭典 ～なすしおばら まなび博覧会～

青空が広がり、木々がきれいに色づき始めた11月10・11日、宇都宮共和大学那須キャンパスで「なすしおばら まなび博覧会」が開催されました。小・中学生による体験発表や児童生徒作品展には、子どもたちの頑張りを見に訪れる家族のほほえましい姿が。なかなか経験できない乗馬や工作体験、地球環境について考えるマジックショーなど、「見て・行動して・考える」学びの祭典は多くの人たちでにぎわいました。



深まる秋 ランナーが駆け抜ける ～第13回那須塩原ハーフマラソン～

秋晴れとなった11月3日、今年で13回目を迎えた那須塩原ハーフマラソンが開催されました。ハーフのほか、5km、2km、1kmの全種目合計で1,423人が完走。ゲストランナーの川内優輝選手は、圧倒的な速さでゴールし会場を沸かせました。ハーフの部で優勝した千葉県在住の三野貴史さんは、「初めての参加でしたが、秋晴れの澄んだ空気の中で気持ちよく走れました」と喜びをかみしめていました。



1 2



3



4 5

1大人顔負けの走りを見せる小学生 2ゲストランナー川内選手は断トツでゴール 3給水所で選手を激励するボランティアの皆さん 4那須塩原らしい牛乳の“おもてなし” 5沿道からは多くの声援が送られた



繊細かつ迫力のある演奏を堪能 ～東レ株式会社 チャリティコンサート～

11月8日、三島ホールで東レ株式会社フレンドシップチャリティコンサート2018が開催されました。フランスを代表する若手弦楽四重奏団「ヴォーチェ弦楽四重奏団」による繊細かつ迫力のある演奏はもちろん、演目の間に質問コーナーが設けられるなど会場は和やかな雰囲気になりました。

今回のコンサートは、井口にある東レ株式会社那須工場による社会貢献活動の一環で実施。入場料収入は、市社会福祉協議会に寄付されました。



日々の鍛錬の成果をいかに発揮 ～那須地区消防組合 総合演習～

日本各地で地震や豪雨などの大規模な災害が多かった今年。救助技術の向上を図るため、那須地区消防組合が発足以来初めての総合演習を実施しました。中高層ビル火災を想定し、屋上に取り残された人をはしご車で救出する訓練など、職員約190人が参加。素晴らしく息のあった連携を披露し、日ごろの鍛錬の成果が発揮されました。同組合は、黒磯那須消防組合と大田原地区広域消防組合が統合して平成27年に発足しました。



この笛、どんな音がするのかな? ～博物館フェスタ～

11月3日、那須野が原博物館で博物館フェスタが開催されました。この日は、博物館を中心に活動している各団体による活動成果の展示発表や、機織り体験、紙芝居、フリーマーケットなど多くのイベントを開催。また、日本遺産認定記念の特別展が開催されていたこともあり、会場は多くの人でにぎわいました。体験コーナーでうぐいす笛を作った男子の子は、嬉しそうに笛を吹いて楽しんでいました。



のどかな里山を満喫 ～里山ウォーキング in 金沢～

山々の木々がほんのりと紅色に色づき始めた10月28日、金沢地区の里山を巡るウォーキングが行われました。この催しは、この地区で活動している女性グループ「金沢中老若ひめ隊」が今回初めて企画したもので、この日は市内外から約60人が参加。約3時間かけ金沢地区の史跡などを巡りました。参加者は、途中のキウイフルーツのもぎ取り体験や、ひめ隊による郷土料理の振る舞いに充実した秋のひと時を楽しんでいました。